



«Immer wieder Bilanz ziehen,  
sich neu erfinden und es dann  
auf den Punkt bringen.»

# Pius Küng

6. Mai 1948 – 17. November 2025

Wir verlieren mit Dir einen grossartigen Menschen, einen lieben Freund und Mentor. Du warst Lehrer und Vorbild zahlreicher Startups und Jungunternehmer/innen und hast mit Deinem Wirken nicht nur uns, sondern die Schweiz mitgeprägt.

## Danke, Pius!

Beat Schillig & Familie

Jordi Montserrat & Venturelab-Team

Simon May, André Brühlmann & IFJ-Team

Fabian Dieziger, Rémy Blättler, Sam Läubli & Supertext-Team  
& alle Gründer und Gründerinnen, die von Deinem Rat profitieren durften.



IFJ Institut für Jungunternehmen, Schützengasse 10, 9000 St. Gallen  
Venturelab – Worldclass Startups. Swiss made.  
«startup space», Wiesenstrasse 10A, 8952 Schlieren